

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 7 TA 2022/2023

19711116 - VINKAN PRAWIFA ZHAHRAH

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 3	pelajari lagi cara memeriksa GCS, Anda belum memberikan rangsang nyeri, hanya colak-colek saja, rangsang taktil juga belum diberikan dengan adekuat; mata belum diperiksa pupil dan refleks cahayanya; abdomen setelah inspeksi itu auskultasi ya, bukan palpasi dulu; periksa ekstremitas bukan pergelangan kaki yang dipegang; teknik pemeriksaan neurologis juga belum sesuai, terutama refleks fisiologis; kesannya melakukan PF seadanya saja, kurang serius dan kurang lege artis; belajar dan berlatih lagi dengan serius, sebelum Anda benar-benar bertemu pasien
STATION IPM 4	"Anamnesis: Kurang menggali kebiasaan pasien, dan tidak menginterpretasikan hasil pemeriksaan fisiknya. Pemeriksaan Fisik: Pemeriksaan fisik sudah baik. Namun mengapa dicari bibir kering ? Pemeriksaan fisik alangkah baiknya ditekan dulu dan dilihat wajah pasien mbak, jangan ditanyain ke pasiennya nyeri nya, bisa jadi pasien berbohong . Pemeriksaan Penunjang: Mengapa mengusulkan profil lipid ? Mengapa mengusulkan Endoskopi ? Interpretasi USG Abdomen kurang tepat, itu tidak ada perdarahan maupun massa. Diagnosis: Diagnosis Appendisitis apa mbak ? tapi kok awalnya pemeriksaan penunjangnya ada massa ?
STATION IPM 6	Diagnosis kurang lengkap belum menyebutkan diagnosis klinik yg utama. belum tatalaksana emergensi, tabung tetesan di isi dulu 1/2 sampai 2/3 baru dialirkan supaya tidak ada gelembung udara. lepaskan tourniquet sebelum mengalirkan cairan infus. buat IC tertulis harusnya sebelum tidakan ya, bukan sesudah nya.
STATION IPM 7	ax cukup baik hanya saja bisa dilengkapi kebiasaan dan lingkungan, px fisik sudah bagus, tapi kenapa seperti indin tau perkusi per SICsecra urut begitu auskultasinya. palpasi paru tidak dicek, interpretasi pex darah tidak tepay, diagnosis TB didasarkan pada apa? dx kurang lengkap, dan tidak sejalan dengan data yang ada px lab belum dilakukan, obat sudah tepat tetapi cara pemebraian 4 kali sehar dirasa berisiko lupa
STATION IPM 8	Ax : kel utama OK, RPS OK, Riwayat kesehatan dan kebiasaan sosial belum ditanyakan ya dek, Pk fisik : cuci tangan Ok, antropometri OK, TTV OK, status generalis ok, tapi tidak melakukan pemeriksaan status lokalis ya dek, Dx : kurang lengkap ya dek, tidak hanya OA, dari antropometri tadi hasilnya gimana dek vinkan? dan bisa muncul OA tapi tidak periksa lutut? Tx : kurang obat untuk obesitasnya ya dek, jangan lupa lagi ya dek edukasi : jangan lupa sampaikan pola makan yang baik selain mengurangi makan seafood dan daging bagaimana ya dek...dan aktivitas fisik yang disarankan yang seperti apa
STATION IPM 9	anamnesis kurang lengkap, px abdomen: belum memeriksa turgor kulit, px fisik yg lainnya ok , px penunjang ok, dx dan ddx ok, edukasi ok